



約3時間竿を振りました

7月28日、沼田地区の海岸で第2回恋のキス釣りマスターが開催されました。このイベントは、「八峰町出会いの場応援事業補助金」を活用したイベントで、昨年に続いて今年も開催されました。同補助金は、少子化の要因の一として晚婚化・未婚化が挙げられ、姿などと見られ、それがあさり狩りを楽しんでいました。

7月28日、沼田地区の海岸で第2回恋のキス釣りマスターが開催されました。このイベントは、「八峰町出会いの場応援事業補助金」を活用したイベントで、昨年に続いて今年も開催されました。同補助金は、少子化の要因の一として晚婚化・未婚化が挙げられ、姿などと見られ、それがあさり狩りを楽しんでいました。

7月28日、沼田地区の海岸で第2回恋のキス釣りマスターが開催されました。このイベントは、「八峰町出会いの場応援事業補助金」を活用したイベントで、昨年に続いて今年も開催されました。同補助金は、少子化の要因の一として晚婚化・未婚化が挙げられ、姿などと見られ、それがあさり狩りを楽しんでいました。

銀賞のトロフィーが授与されました。
(開発担当の糀山さん)

きりたんぽづくりを体験する参加者

第2回恋のキス釣りマスター 釣りを通して独身男女が交流

お試し移住ツアーオー開催 D-Y・山川海遊びを体験

あきた食のチャンピオンシップ ハタハタパエリア銀賞受賞

秋田県の新たな顔となるお土産等の発掘・創造を目的とした県主催の「あきた食のチャンピオンシップ2018」において、株式会社鈴木水産が製造する「北緯40度のバル・ハタハタパエリア」が銀賞、日本白神水産株式会社が製造する「白神あわびとチーズのオイル漬け」が奨励賞を受賞しました。同コンクールは、食品部門と工芸部門に分かれしており、7月に審査が行われ、食品部門では金賞1点、銀賞3点、奨励賞が2点選ばれました。

銀賞に選ばれたハタハタパエリアは、「食卓の主役になるものを」と開発をすすめ、2年がかりで完成した冷凍食品で、その特徴は風味が落ちないよう全て生の食品を凍らせたという点です。

町内では、鈴木水産のほか道の駅「ぶ

りこ」「おらほの館」で購入することができます。

安心車検!

沢目自動車

TEL76-2065 FAX76-3280 沢目駅前

暑い日が続きます エアコンはいかがですか?

補聴器(消費税免除) (管理医療機器販売業届出店 第03-404361号)

SELA グループ SELA シロキ

Panasonic エルポート シロキ

八峰町八森字中浜 TEL77-2323・FAX77-2324

7月28日、29日の2日間、岩館海岸海浜プールにて、岩館下浜海岸組合(川村太志代表)主催のあさり狩り体验が行われました。八森地域の若者で構成される同組合は、岩館海岸の観光发展や魅力あるまちづくりを目的に活動しています。今年は昨年に続き海の家「ビーチベイズグリグリ」開設に加えて、家族連れや泳がない方でも磯遊びを楽しめるようになると、海浜プール砂浜でのあさり狩りのイベントを開催しました。

7月28日、29日の2日間、岩館海岸海浜プールにて、岩館下浜海岸組合(川村太志代表)主催のあさり狩り体验が行われました。八森地域の若者で構成される同組合は、岩館海岸の観光发展や魅力あるまちづくりを目的に活動しています。今年は昨年に続き海の家「ビーチベイズグリグリ」開設に加えて、家族連れや泳がない方でも磯遊びを楽しめるようになると、海浜プール砂浜でのあさり狩りのイベントを開催しました。

7月28日、29日の2日間、岩館海岸海浜プールにて、岩館下浜海岸組合(川村太志代表)主催のあさり狩り体验が行われました。八森地域の若者で構成される同組合は、岩館海岸の観光发展や魅力あるまちづくりを目的に活動しています。今年は昨年に続き海の家「ビーチベイズグリグリ」開設に加えて、家族連れや泳がない方でも磯遊びを楽しめるようになると、海浜プール砂浜でのあさり狩りのイベントを開催しました。



砂の中にアサリを見つけました

忠男会長)が、松の剪定や草刈りなどのボランティア活動を行いました。6月26日、シルバー人材センターの有志15名が集まり、御所の台にある濱安の乙女像周辺の松を剪定しました。34名が海光苑周辺の草刈りや生垣の剪定、花壇の除草に汗を流しました。

この活動は、地域貢献と地域への恩返しのために毎年行っています。7月26日には、早朝5時30分から会員活動を続けていく予定です。



巨大なブレードが展示されました



地域のために汗を流しました (写真: 海光苑)

7月28日、29日、ポンポコ山公園パークセンター前で「Happy Wind Fes」が開催され、沼田地区的海岸で建設が進んでいる「八峰風力発電所」で使用する巨大なブレード(羽根)が展示されました。当日は、風力発電を身近に感じながらおうと、ブレード展示のほか、建設現場の見学ミニツアーや建設記録の写真展示などが行われました。

当日は、風力発電を身近に感じながらおうと、ブレード展示のほか、建設現場の見学ミニツアーや建設記録の写真展示などが行われました。当日は、風力発電を身近に感じながらおうと、ブレード展示のほか、建設現場の見学ミニツアーや建設記録の写真展示などが行われました。

八峰風力発電所は、風車7基(出力50メートル、重さ約10トンあり、来場者は、普段遠目でしか見ることのできないブレードを間近で見て、その巨大さを実感していました。

八峰風力発電所は、風車7基(出力50メートル、重さ約10トンあり、来場者は、普段遠目でしか見ることのできないブレードを間近で見て、その巨大さを実感していました。

岩館海岸であさり狩り体験 岩館下浜海岸組合が開催

八峰町シルバー人材センター 松の剪定・草刈りを実施

風車のブレード展示 Happy Wind Fes